

(136) 17-111-55

Mil adoradores en la vigilia de anoche, en Vergara

Con motivo de las bodas de oro
de la Adoración Nocturna

Vergara, 2 de la madrugada. (De nuestro corresponsal.) — En estos momentos se está celebrando la gran vigilia extraordinaria con la que se clausurarán los solemnes actos que se han venido celebrando para conmemorar las bodas de oro de nuestra sección adoradora. La función eucarística está siendo presidida por el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis, Consejo Supremo y Diocesano de San Sebastián, Bilbao, Vitoria, representaciones de diversos pueblos de Guipúzcoa, Vizcaya, Alava, Navarra y otras capitales españolas que suman algo más de un millar los adoradores reunidos.

A las diez y cuarto de la noche tuvo lugar la concentración en la iglesia parroquial de Santa Marina, y seguidamente se organizó la procesión hasta la parroquia de San Pedro, cantándose el trisagio y el «Vexilla Regis». Hacia la misma hora descargó una fuerte tormenta sobre Vergara, lo que no impidió que continuara

la piadosa procesión. A las once tuvo lugar la exposición de Su Divina Majestad y la plática de presentación de la guardia por el M. I. Sr. D. Santos Beguiristáin, canónigo doctoral, quien pronunció una bellísima oración de exaltación eucarística. Seguidamente, se cantó un solemne Te-Deum en acción de gracias. Luego se hicieron los correspondientes turnos.

A las cuatro de la madrugada se celebrará una solemne misa de pontifical oficiada por el señor obispo de la Diócesis y será distribuida la sagrada comunión. A las cinco de la madrugada, tendrá lugar la solemne procesión del Santísimo Sacramento, presidida por las autoridades locales y precedida por la Banda Municipal, que recorrerá las calles de la villa para terminar en la Plaza de San Martín de Aguirre con la bendición del Santísimo, cantándose como final del solemne acto el «Himno Eucarístico».